

produits malsains et s'en va frapper l'autorité à laquelle il attribue ses maux ! Les mêmes causes ont les mêmes effets, sur la jeune terre d'Amérique, comme ailleurs.

La comédie d'Albany—l'élection de deux sénateurs en remplacement de Conkling et de Platt—s'est continuée jusqu'au vingt-deux de juillet. Les sénateurs démissionnaires ont dû se retirer et laisser élire Lapham et Miller.

\* \* \*

La diplomatie européenne est troublée par diverses rumeurs d'alliances entre puissantes nations. C'est la France qui en est cause ; elle ne peut faire un pas sans inquiéter l'Europe. Ses succès à Tunis ont irrité l'Italie et la Turquie et mécontenté l'Angleterre. Cette dernière avertit la république française qu'un pas vers Tripoli détruit l'équilibre européen ; et la France, pour se défendre contre les incursions arabes est forcée de porter la guerre jusque sur les confins de la dernière régence soumise au sultan de Constantinople. Bou-Amena, chef arabe, s'est mis à la tête d'une redoutable insurrection. Les cuirassés français ont même dû faire le siège de Sfax. Les troupes françaises sont entrées dans la ville après un bombardement et un combat sanglant.—Bou Amena est en déroute. Mais il ne faudrait pas croire que l'insurrection est terminée.

Les deux empereurs allemands et l'empereur moscovite auront une entrevue à Gastein vers le milieu d'août.—Qu'en résultera-t-il ?

La chambre des communes en Angleterre discute encore la loi agraire. Les députés parnellistes ont combattu la loi de toutes leurs forces. Plusieurs amendements importants ont récompensé leurs efforts.

La situation du Transvaal n'est pas encore réglée. Les Boers ne veulent pas payer d'indemnité aux résidents anglais qui ont souffert de l'insurrection.—L'Angleterre acceptera finalement toutes les conditions des Boers.

Nous ne pouvons finir sans signaler à l'attention de nos lecteurs la dernière lettre encyclique de S. S. Léon XIII. C'est un événement dans les temps présents. La doctrine de l'Eglise concernant les formes gouvernementales y est clairement définie, et il n'y a plus maintenant que les aveugles volontaires qui ne la connaîtront pas et qui la représenteront sous de fausses couleurs.

GUSTAVE LAMOTHE.